



L'année 2007-2008

publié le 03/02/2008

Les élèves gèrent toujours le ramassage des sacs jaunes dans l'établissement... et **informent** leurs camarades des classes inférieures ainsi que ceux de l'école primaire sur les bonnes attitudes à avoir vis à vis des déchets grâce aux films réalisés l'an dernier en IDD.

Un travail plus global est aussi fait autour du **Développement Durable** et de la **consommation**. *Cohérence entre le dire et le faire ?*



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.